
Программа 

На данный момент у профкома студентов в бюджете имеется серьезная брешь -400 тыс. рублей. 

Эта проблема образовалась из-за того, что администрация института забрала у профкома деньги, 

которые выручались за продажу путевок в Радугу. Сделала она это после серьезного конфликта, в 

ходе которого проректору угрожали жалобой на нецелевую трату бюджетных денег. Я 

рассчитываю выстроить конструктивный диалог с администрацией института и приложу максимум 

усилий для того, чтобы организовать студентам зимний отдых. С моей точки зрения, неправильно 

считать, что администрация хочет зла студентам, нужно отталкиваться от переговорного процесса, 

а не от конфронтации. 

На данный момент я занимаю пост начальника информационного отдела МКИ. В случае успеха на 

выборах, я сложу с себя полномочия. Но у меня останутся хорошие отношения с МКИ, которые я 

смогу использовать, отстаивая интересы профкома. 

Я хочу поднять проблему ФАЛТа и ФНБИКа. На данный момент студенты этих факультетов платят 

членский взносы наравне со всеми, но из-за географической удаленности от Физтеха их обходят 

стороной большое количество крупных и маленьких мероприятий. Бороться с несправедливостью 

можно двумя методами. Можно устраивать экскурсии, ориентированные именно на ФАЛТ и 

ФНБИК. При распределении путевок на зимний и летний отдых факультеты получают квоты 

согласно численности, в случае этих двух факультетов можно установить некий повышающий 

коэффициент. Какой именно, нужно будет решить в совместном обсуждении со всеми 

профоргами. 

Администрация института с трудом и неохотно выделяет большие суммы денег на крупные 

мероприятия. С моей точки зрения в профкоме студентов уделяется недостаточное внимание 

небольшим экскурсиям в музеи, выставки, походам в театр, оперу, балет. Я полагаю, 

администрации института будет сложно отказать просьбе оплатить, например, 50% стоимости 

посещения Третьяковки для студентов. Таким образом, не тратя деньги из бюджета профкома или 

тратя в меньших количествах, можно будет создать целый класс мероприятий, который охватит 

большое количество студентов. 

Летом я столкнулся со следующей проблемой: у моего друга случилась беда, он упал впервые в 

жизни в эпилептический припадок. К сожалению, он сирота, поэтому помощи ждать было 

неоткуда. В профкоме студентов были зарезервировано слишком маленькое количество средств 

под материальную помощь и на помощь бедному студенту денег не нашлось. До этого он никогда 

не просил материальной помощи. К счастью, ему помогли из средств сотрудников. Аналогичная 

ситуация произошла у моей подруги. У нее умер отец, который был кормильцем. Ей отказали в 

помощи из-за отсутствия средств. С моей точки зрения, профком студентов должен уделять 

социальной поддержке не меньше внимания, чем увеселительным мероприятиям. Я планирую 

сделать корректировку трат в сторону мат. помощи, сэкономив деньги на мероприятиях. 

Я считаю, что лучше подхожу к этому посту, чем Тагира. У него внушительный опыт работы в 

профкоме, но сейчас он на выпускном курсе. Это значит, что всего через год он выпустится и в 

течение следующего семестра ему нужно будет писать диплом. Насколько мне известно, мой 

уважаемый оппонент серьезно относится к учёбе и учится на довольно сложной и престижной 

кафедре защиты информации, следовательно он сможет уделять профкому меньше времени, чем 

хотелось бы. Большая часть выпускников находят себе работу еще до окончания вуза, а насколько 

известно, у Тагира еще её нет. Значит даже поиск может отнять немало его времени, а если уж он 

устроится, то совмещать с профкомом будет очень сложно, ведь серьезная работа занимает 

значительную часть времени. Я же сделал выбор между учёбой и общественной жизнью, 

переведясь на ФАКИ, ФУПМ съедал слишком много времени и не позволял заниматься 

общественной жизнью в полную силу. Я успел поработать по-взрослому на протяжение полугода, 



и сдал последнюю сессию без троек. Это показывает, что я могу посвятить очень большое 

количество времени без ущерба для учёбы. В случае успешных выборов скорее всего мне 

придется уволиться из пресс-службы, чтобы уделять профкому времени столько, сколько нужно. 

Я считаю выстроенную вертикаль профкома замечательной и не хочу вносить в нее никаких 

глобальных изменений. Со всеми ребятами, кроме Али-Паши, я работал и не хочу делать никаких 

кадровых перестановок, не поработав с людьми достаточное количества времени, чтобы оценить 

их способности и качества с точки зрения руководителя. Али-Паше я надеюсь передать тот опыт, 

который я получил в пресс-службе. 

 


